

Bericht zum Landesmeisterschaftstestmeeting der SKV Feuerwehr, präsentiert von „Wiener Sport am Montag“ am 8. Juni 2004 :

Nur um wenige Zentimeter scheiterte die SVS Athletin, Brigitta Pöll , an ihrer neuen persönlichen Bestleistung von 3,80 Meter. Ihre übersprungenen 3,70 Meter waren aber natürlich der sportliche Höhepunkt dieses Testmeetings .

Feuerwehrfrau, Sabrina Stutzig konnte sich erneut auf 2,15 Meter steigern und Sebastian Steinkellner (Jahrgang 90) gehört mit seiner konstanten Leistung (3,00 Meter) dem Favoritenkreis der österreichischen Schülermeisterschaft an.



Sebastian Steinkellner